



15/12/2015

Centro Ocupacional: MUCHAS GRACIAS!!! DESPUÉS DEL GRAN ESFUERZO LLEGA LA RECOMPENSA



Desde el Centro Ocupacional, tanto usuari@s como profesionales queremos agradecer la gran acogida que han tenido nuestras agendas, carpetas y diarios. Ha sido un gran esfuerzo y trabajo llegando a realizar un total de 120 agendas, 10 carpetas y 3 diarios. Para el año que viene queremos seguir ofreciéndooos cosas nuevas, como agendas escolares.

Con vuestra colaboración habéis hecho posible la creación de este taller prelaboral donde se fomenta la integración de personas con problemas de salud mental.

Seguiremos trabajando para que muchos proyectos más salgan adelante porque ell@s lo merecen, y para que sirva de muestra de todas sus capacidades.